

## 復活の叫び (1コリント 15:55)

オリンピックで金メダルを取った人が「やったー」と勝利の叫びを小さくつぶやくのを見たことがあります。メダルを取るまでの、いろいろな苦勞などを思い出して口から出て来た喜びの叫びでしょう。クリスチャンである私たちは、死に打ち勝ち、すべてに打ち勝たれた証として、墓からよみがえられたイエス様の復活を思うとき、金メダルを取った人よりも深く大きな勝利の喜びを叫ぶことができます。そのように、心の底から、喜びの叫び声を出すことができるなら、残りの生涯は勝利するでしょう。事情、立場、課題はいろいろありますが、どんなときも、イエス様の復活を覚え、その方が、自分の中におられると、心から勝利を叫びましょう。それはサタンにも届きます。では、どのように叫ぶべきなのでしょうか。

イエスはキリストだったという叫びです。つらくても、課題があっても、将来が不安でも、惑わされず、心から復活を思い出したときには「イエスはキリスト！」と叫びましょう。イエスは、神様が私の救いのために約束されたメシヤその方です。女の子孫がへびの頭を踏み砕くと預言された、その方で(創世記 3:15)、ともにおられるインマヌエルの約束の方で(イザヤ 7:14)、罪を担って代わりに死なれたあがないの主(イザヤ 53:6)その方です。私たちの問題は、知ることできず、気づくこともできないのですが、根に「神様を離れ、いのちが断絶して、悪魔に捕らわれた滅びの運命の中で、死ぬと地獄」という霊的問題があります。これは、人間がなにをしても解決しないので、神様が人間が滅びることを願われず、解決するためにメシヤ、つまり、キリストを約束してくださいました。そのキリストがイエス様です。イエス様は完璧に勝利されました(ローマ 6:33)罪の結果の死を解決され、悪魔のしわざを完璧に打ちこわれ(1ヨハネ 3:8)勝利されました。ご自分をいけにえとしてささげて、神様とのへだたりを取り除いて、道を開いてくださいました(ヘブル 10:20)。死に打ち勝ち、悪魔のしわざを打ちこわし、隔ての罪を完璧に処理されたイエスがキリストです。悩む前に復活を覚えて、叫びましょう。



イエスはキリストなので、いままでのすべての原理、ルールが壊れ、すべてが新しくなりました。世の中のことでできないのですが、イエスをキリストと信じるときに、救われます。イエスを信じるのが幸せであり、力であり能力です。いままでの人間的な差別は、すべていりません。比較すること、劣等感、優越感を持つ必要もないのです。悪魔はほえたけるしのように食い尽くすべきものを探してねらっていますが、イエスの復活を思い出して、イエスはキリストだと叫び続けましょう。イエスはキリストゆえに不幸ではありません。

それなら、もうひとつ叫ぶことができます。復活のイエスを信じる私は幸いな者です。心から喜び叫びましょう。死の陰の谷を歩んでいても、濡れ衣を着せられても、無視されても、まったく関係なく、イエスを信じる私は幸いです。絶対に奪われることがない幸せです。十字架ですべて完了されて、すべての問題は終わりました。症状をおさめるのではなく、根本から終わらせ、すべてが終わったのです。死からいのちに移っています。罪と死の原理から解放され、

天の御国の国籍があたえられています。問題を抱えて悩む私は十字架とともに死にました。イエス・キリストがすべての祝福を与えてくださり、それは地上のことで奪われません。天にあるすべての霊的祝福がそそがれるのです。私は神の神殿と呼ばれるようになりました。インマヌエル、神様とともにおられ、いのちが与えられることが祝福です。イエスを信じるなら、だれでも神様と出会い、神様が聖霊を通して内に入られ、ひとつとなるのです。過去、現在、未来、すべて心配なくて良いのです。神様とひとつとなる、それが教会です。信じたときに、イエス様とともに天の御座にすわる者になりました(エペソ 2:6)。なにがどうであっても、奪われることはありません(ローマ 8:39)。世のことで左右されない、サミットに立つのです。このように存在が変わってしまいました。復活を思い出したら、すべて終わった祝福の者だと確認しましょう。

問題はなく、すでに祝福をもらったので、私は十分に伝道者だと確認しましょう。十分に人を助け

ることができる存在です。万物を満たす方が満ちているところが教会です。信じる者は、光、塩、王である祭司と言われました。イエス・キリストがすべて終えてくださったので、十分に伝道できます。イエス様は復活されてから、蛇やさそりを踏みつけ、天使の助けを受けることができる権威をくださいました。聖霊の力があるので、十分に伝道できます。確信を持って祈りに専念しましょう。

イエス様は復活され、いまも生きておられ、365日、いつでも復活の主です。イエス様の復活によって、イエスはキリスト、私は幸いだと 24 時間叫べるようになっていきます。まず、朝に目が覚めたら、復活を考えて、心の喜びを叫びましょう。また、落ち着いて、その内容を考えましょう。すべて終わりました。すべての祝福を十分にもらった伝道者です。どんな条件、環境、状況でも、いつも復活の喜びの叫び声をあげましょう。自分の力ではできないのですが、キリストと聖霊によってで

きます。自分の声、人の声より、神様の声が大きくなるなら、いやされます。自分の声、人の声は、悪魔の声です。自分自身に対する否定的な考えはすべて捨てましょう。私たちは復活のイエスを信じています。自分をイエス様より優先するのは創世記 3章の問題です。復活の叫びを思い出しましょう。また、伝道に対する否定的な思いも、すべてふり払いましょう。十分に伝道でき、神様がなさることを思うだけでよいのです。今日のスケジュールを考えると、伝道のために行くとき、少しだけ考えればよいのです。そして、落ち着いたら、具体的にいかかわる人、現場の人のことを思って、彼らに伝道が必要だと思うだけで良いのです。復活を覚え、一生消えない心の喜びと叫びを持って、現場に帰りましょう。主はすでに勝利されました。

(<http://jremnant.com> に音声と動画が出ています)

### メッセージカード

#### 1コリント 15:55 復活の叫び

なるほど/現実を生きる信者には色々な事情と立場がある。しかしそのたび、死から復活なされたイエス様を考えると、イエスはキリスト！私は幸せ者！と心から復活の喜びを叫ぶと同時に、勝利者として立ち伝道者として立つようになる。

ならば/

眠りから目覚めたらすぐに、復活の喜びを叫ぼう。条件、環境、状況の前で復活の喜びを叫ぼう。自分と伝道に対する否定的な思考を振り払いおおう。

### インマヌエル教会聖日メッセージ祈り文 (2018年4月1日)

#### 1部礼拝 : 復活されたキリスト (マタ 28:16-20)

聖書どおりに死に、聖書どおりによみがえられたキリスト、復活されたキリストの証人として生きるようにしてください感謝します。天と地のすべての権威を持っておられるキリストが私とともにおられることと、与えられたみことばとその答えを味わいますように。あらゆる国の人々から神様が備えられた弟子を見つけて立てて、世の中を生かすキリストの証人になりますように。世が終わる日まで私といつもともにおられる復活されたキリストの力と背景を持って、福音を伝えますように。復活の信仰と力を回復して、世の中を生かしますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

#### 2部礼拝 : エデンの園を回復する神殿 (創 2:8-17)

神殿建築をしながら、みことばから回復するように、みことば、祈りの課題、伝道を整理して、みことばの流れと成就を見て、最高の答えを味わうようにしてください感謝します。神殿を通して神様のかたちと創造の祝福、世の文化を征服して治める契約を回復しますように。神殿を通して世界を生かすいのちの水が流れて、根源を回復しますように。サタンとすべての呪いを打ち砕く神様が与えられた権威を回復しますように。偶像を止めて、レムナントと 237 万国生かす国際的な神殿を準備しますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。